

Devenez ambassadeur de votre village ! - 26/02/2013

OHEY -

La commune d'Ohey a été retenue pour participer à l'opération Week-End Wallonie Bienvenue ces 25 et 26 mai prochains. Elle a besoin de vous...



Après la bande dessinée et les écrivains, la Wallonie mettra «les petits plats dans les grands» en mettant particulièrement à l'honneur les saveurs... et qui dit saveurs, dit artisans de bouche, produits du terroir, producteurs locaux, agriculteurs, savoir-faire artisanal, restaurateurs et surtout accueil gourmand! À côté de cette thématique, toutefois non restrictive, toutes les associations et groupements culturels, sociaux et sportifs, les ASBL, les propriétaires de gîtes et de chambres d'hôtes, les indépendants, les artistes et artisans qui le souhaitent peuvent partager leur passion. En d'autres termes, toute personne prête à apporter bénévolement son soutien à l'opération peut devenir ambassadeur au sein de sa commune. Sa mission est de s'engager à offrir au public un lieu particulier, un point de vue remarquable, un spectacle ou une démonstration, une promenade guidée, une dégustation de produits locaux, un tableau, une sculpture ou d'autres œuvres témoignant d'un savoir-faire artisanal... À travers cet engagement, l'ambassadeur communique aux visiteurs une image conviviale et enrichissante de son village, sa commune, sa ville, sa région. La Commune d'Ohey recherche encore des habitants prêts à ouvrir leurs portes pour accueillir des artisans (même de communes voisines) ainsi que des bénévoles ou des artisans. Inscription possible jusque-là première.

N.C.

Opération week-end Wallonie Bienvenue Mélissa Deprez, coordinatrice de projets auprès de l'administration communale d'Ohey 085/824 474 melissa.deprez@ohey.be www.ohey.be

N.C. (L'Avenir)